



I JORNADA DE METODOLOGÍAS ACTIVAS EN LA ESCUELA

La *I Jornada de Metodologías Activas en la Escuela* se realizó el día 12 de octubre del año 2019 de manera presencial en el Auditorio de la Facultad de Ciencias Sociales de la Pontificia Universidad Católica del Perú.

Este evento fue organizado por la Coordinación de Formación Continua del Centro de Investigaciones y Servicios Educativos (CISE) de la PUCP y contó con la presencia de docentes y directivos de escuelas de públicas y privadas de Educación Básica Regular (EBR).

En esta primera jornada se presentaron tanto paneles de experiencia, a cargo de directivos de 4 escuelas diferentes, así como también talleres donde las y los participantes tuvieron la oportunidad de desarrollar y repotenciar sus habilidades.

⇒ Programa

Actividad	Descripción
Inscripciones	Inscripciones y entrega de materiales
Presentación	Presentación de objetivos
Panel de experiencias 1	“Explorando e investigando desde proyectos en el nivel de educación inicial” <i>Nido (Asociación) Caritas Gracianas</i> “Fortaleciendo la escuela a través del Aprendizaje basado en Proyectos” <i>I.E. Fe y Alegría (Alina Anglas)</i>
Talleres simultáneos	<i>Taller 1: ¿Cómo crear y desarrollar proyectos de investigación con niños de 3 a 8 años? Lic. Marilyn Llanos</i>

	<p>Taller 2: ¿Cómo aplicar el Aprendizaje basado en Proyectos (ABP) en el aula? <i>Lic. Leonardo Piscoya</i></p> <p>Taller 3: ¿Cómo convertir un proyecto de escuela a un proyecto de aula? <i>Mag. Wilfredo Gonzáles</i></p> <p>Taller 4: ¿Cómo evaluar a través de proyectos? <i>Lic. Mirtha</i></p>
Talleres simultáneos	<p>Taller 1: ¿Cómo crear y desarrollar proyectos de investigación con niños de 3 a 8 años? <i>Lic. Marilyn Llanos</i></p> <p>Taller 2: ¿Cómo aplicar el Aprendizaje basado en Proyectos (ABP) en el aula? <i>Lic. Leonardo Piscoya</i></p> <p>Taller 3: ¿Cómo convertir un proyecto de escuela a un proyecto de aula? <i>Mag. Wilfredo Gonzáles</i></p> <p>Taller 4: ¿Cómo evaluar a través de proyectos? <i>Lic. Mirtha Carrillo</i></p>
Panel de Experiencias 2	<p>Ciudadanía desde la metodología de proyectos e investigación</p> <p><i>Colegio Áleph</i></p> <p>Proyecto “Consumimos la rica sangrecita”</p> <p><i>IE 7040 San Martín De Porres, Pachacamac</i></p>

⇒ **Galería**



